

Pressemitteilung

APOGEPHA Arzneimittel GmbH erweitert Geschäftsführung

Dresden, März 2024: Die APOGEPHA Arzneimittel GmbH hat zum 1. März 2024 ihre Geschäftsführung erweitert.

Neben Dr. Dirk Pamperin, der den Vorsitz der Geschäftsführung übernimmt, wurden Frau Dr. Alexandra Pries für den Bereich Marketing und Vertrieb und Herr Andreas Ott für den Bereich Finanzen und Controlling zu Geschäftsführern bestellt. "Mit dieser Erweiterung fokussieren wir uns auf unsere strategische Entwicklung - die Transformation vom Entwicklungs-, Marketing- und Vertriebsunternehmen hin zum Gesundheitsanbieter" kommentiert Dirk Pamperin. "Unser Ziel ist es, das Leistungsangebot in den einzelnen urologischen und uro-onkologischen Therapiegebieten und darüber hinaus um Dienstleistungen, Services und auch digitale Gesundheitsanwendungen zu erweitern. Damit können wir in Zukunft Ärzten und Patienten umfassende therapeutische Lösungen aus einer Hand anbieten".

Dr. Alexandra Pries ist im vergangenen Jahr zu APOGEPHA gekommen und leitet seither den Bereich Marketing und Vertrieb. Die promovierte Tierärztin verfügt über langjährige Erfahrungen in der pharmazeutischen Industrie, die sie im internationalen Konzern und auch Pharmamittelstand sammeln konnte. Ehrenamtlich ist sie als Business Angel im Netzwerk Berlin-Brandenburg tätig. Als Geschäftsführerin Marketing und Vertrieb will Alexandra Pries ihren Schwerpunkt auf die Etablierung neuer Vermarktungsansätze legen, um die Entwicklung der APOGEPHA zum Gesundheitsanbieter zu unterstützen. "Im Mittelpunkt steht für mich der Mensch. Seine Gesundheit zu erhalten und im Falle von Krankheit zu verbessern ist für mich treibende Kraft. Dazu bieten sich schon heute Lösungen an, die weit über stoffliche Arzneimittel

hinausgehen. Hierfür werden wir unser Portfolio von innovativen und nachhaltigen Angeboten weiter ausbauen und kontinuierlich verbessern. Als Gesundheitsanbieter stehen wir Leistungserbringern aber auch Endverbrauchern zur Seite", so Alexandra Pries.

Andreas Ott ist seit mehr als 9 Jahren für APOGEPHA als Bereichsleiter Finanzen & Controlling tätig und verantwortet innerhalb der Geschäftsführung neben dem Finanz- und Risikomanagement zugleich den IT-Bereich sowie Themen der Digitalisierung und Prozessoptimierung im Unternehmen. Seit einigen Jahren ist er Prokurist. "Die Digitalisierung wird den Gesundheitsbereich in den nächsten Jahren wesentlich verändern, sie bietet für Patienten, Leistungserbringer und Leistungsträger große Potenziale. Als Unternehmen, das in diesem Bereich tätig ist, wollen wir uns aktiv in diese Entwicklung einbringen. Darüber hinaus gilt es, die Chancen der rasanten Entwicklung auch zur Effizienzsteigerung interner Prozesse zu nutzen, um weiterhin wettbewerbsfähig zu bleiben.", so Andreas Ott.

Dr. Dirk Pamperin wird als Vorsitzender der Geschäftsführung weiterhin die Geschäftsentwicklung, Forschung & Entwicklung sowie andere operative Bereiche und das internationale Geschäft verantworten. "Mit unserer langjährigen Erfahrung in der Urologie haben wir die Basis geschaffen, um die APOGEPHA gemeinsam erfolgreich in die Zukunft führen zu können. Ich freue mich sehr, dass wir mit der Erweiterung der Geschäftsführung und zusammen mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der APOGEPHA ein erfahrenes, zukunftsorientiertes und ambitioniertes Team haben, um den eingeschlagenen Weg weiter zu verfolgen und die APOGEPHA noch erfolgreicher zu gestalten.", ergänzt Dirk Pamperin.

APOGEPHA erwirtschaftete im vergangenen Jahr einen Gesamtumsatz von 151 Millionen Euro, den Großteil davon im verschreibungspflichtigen Bereich. APOGEPHA gehört in Deutschland zu den führenden Unternehmen in der Urologie und vertreibt ihre Produkte weltweit in mehr als 20 Märkten in Kooperation mit ebenfalls auf die Urologie spezialisierten Partnern. Mehr Informationen erhalten Sie unter www.apogepha.de.

Dr. Alexandra Pries studierte Veterinärmedizin an der Justus-Liebig-Universität in Gießen, promovierte 2000 an der Ludwig-Maximilians-Universität in München und erwarb einen Master

in Business Administration. 2001 wechselte sie in die pharmazeutische Industrie zu Aventis

Pharma Deutschland und bekleidete nach der Fusion mit Sanofi im Konzern Sanofi-Aventis über

15 Jahre führende Positionen, vor allem im Bereich Onkologie. 2020 wechselte sie zu dem

mittelständischen Unternehmen Dr. Pfleger in Bamberg, war dort als Leiterin Marketing Rx &

Business Development tätig, bevor sie im April 2023 zu APOGEPHA kam.

Andreas Ott studierte an der TFH Wildau Betriebswirtschaft und Business Administration. Er

begann seine berufliche Laufbahn als Financial Analyst und Manager Finance in der

Mikroelektronik- und Halbleiterindustrie. Nach dem Aufbau des Rechnungswesens in einer

neugegründeten Firma in der Branche der Solarmodulproduktion übernahm er ab 2010 die

Funktion des "Finance Director" bei der Howden Turbowerke GmbH. 2014 wechselte er zu

APOGEPHA, wo er seither als Bereichsleiter Finanzen & Controlling und seit einigen Jahren

auch als Prokurist tätig ist.

Dr. Dirk Pamperin begann nach dem Chemiestudium 1998 seine Karriere in der

pharmazeutischen Industrie bei der APOGEPHA Arzneimittel GmbH, zunächst in der

Qualitätskontrolle. Nach der Übernahme des Projektmanagements wurde er 2002 F&E-

Koordinator bis er 2005 APOGFPHA verließ. um bei einem niederländischen

Entwicklungsunternehmen für Generika die weltweite Forschung und Entwicklung zu leiten.

2012 kehrte Dr. Pamperin zur APOGEPHA Arzneimittel GmbH zurück und übernahm die

Verantwortung für die Bereiche Forschung & Entwicklung, Business Development und das

internationale Geschäft: 2018 wurde er zum Geschäftsführer der APOGEPHA bestellt.

Kontakt:

APOGEPHA Arzneimittel GmbH

Kyffhäuserstraße 27

01309 Dresden

Steffi Liebig

Bereichsleiterin Gesundheitspolitik und Unternehmenskommunikation

Tel.: +49-351/33 63 497

Fax: +49-351/33 63 440

E-mail: sliebig@apogepha.de